

Stage botanique dans les Cévennes.

Du 2 au 6 juin, trente botanistes de l'UIAD se sont retrouvés sur le causse Méjean au cœur des Cévennes pour le premier stage de l'année 2025.

Basés à Florac nous avons rayonné des gorges du Tarn au chaos de Nîmes le vieux sur plusieurs sites pour apprécier la flore locale et rechercher les plantes endémiques :

Ophrys aymoninii, (Ophrys d'Aymonin), *Aquilegia viscosa* (Ancolie des Causses), *Cistus lasianthus* (Ciste élégant)....

Outre la découverte de la flore locale c'était aussi l'occasion de faire connaissance avec les nouveaux inscrits dans une ambiance conviviale favorisant le partage des connaissances. Bien que nous ayons vécu un petit épisode cévenole pendant une matinée, le temps nous aura été favorable toute la semaine.



Chaos de Nîmes le vieux.



Ophrys aymoninii
(Ophrys d'Aymonin)

Causses



Aquilegia viscosa, Ancolie des



Cistus lasianthus (Ciste élégant)

